

## Continúa la búsqueda de Juan Mariano Martínez

09/06/2022



Imagen del primer día de búsqueda.

Tercer día del dispositivo de búsqueda de Juan Mariano Martínez Cortes, desde que se le viese por última vez el pasado lunes a primera hora de la tarde, este eldense de 59 años con demencia sigue sin ser localizado. Hoy 150 personas de Protección Civil de Elda, Petrer, Novelda y de Cruz Roja, coordinados por Policía Local de Elda están recorriendo numerosos puntos de Elda y alrededores. La última vez que se le vio llevaba ropa beige y unas chanchas azul oscuro y blancas.

Se han dividido en grupos de entre 10 y 15 personas que han salido a las 18 horas y estarán hasta que caiga el sol, momento en el que la Policía Local empleará el dron con cámara térmica. No solo se está recorriendo Elda sino Petrer y Monóvar, pues hay informaciones que sitúan al hombre en esta última localidad en el día de ayer.

Numerosas personas, familiares y vecinos, también han respondido a la llamada de auxilio de la familia, pues estas horas son cruciales. Se cuentan por decenas las personas que tratan de dar con el paradero de este eldense.

La familia del hombre desaparecido, que tiene 59 años y padece demencia, pide a la población que revisen sus campos, garajes e incluso cuartelillos, pues ya se han peinado numerosas zona de Elda como el río sin éxito. Hacen un llamamiento para que la población mire en cualquier rincón que se les ocurra para poder dar con el paradero de este hombre al que se le perdió la pista el lunes. La familia pide que si alguien le ve se quede cerca y avise a las autoridades, para no volver a perderle la pista.

De no tener éxito, la búsqueda continuará mañana.

Si alguien lo localiza puede llamar al 609 961 867, a la Policía al 966 98 92 17 o al 112. La familia ofrece una compensación.



Imagen reciente del desaparecido.